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議 会 ト ピ ッ ク ス

　　市では、新型コロナウイルス
感染症に関する情報をホームペー
ジで随時お知らせしています。

（https://www.city.namegata.ibaraki.jp/）

ちょっとひと言!!

市民市民のの声声 皆様のご意見は各委員会に伝え、
今後の市政へと活かしていきます！

～ 議 会 日 誌 ～

次の定例会は「令和４年　第４回　定例会」
12 月１日（木）開会の予定です。

〇 新型コロナウイルスの感染拡大などの状況によ
り、日程が変更になる場合があります。詳細は、
市議会ホームページでご案内しています。

　（https://www.city.namegata.
　ibaraki.jp/page/dir000067.html）
〇 ご不明な点は、議会事務局（☎ 0299-

55-0111）へお問い合わせください。

広報委員会
委 員 長　貝　塚　俊　幸
副委員長　藤　﨑　仙一郎
委　　員　髙　木　　　正
　 〃 　　土　子　浩　正
　 〃 　　髙　野　市　郎
　 〃 　　伊勢山　仙　寿

　白帆の湯に設置してあるムービングハウスですが、市税購入ならば、どのよう
な利用目的で購入してあるのでしょうか。しばらく未使用状態であるようなので
すが、ぜひとも市民へ貸スペースとして使用をさせていただけないでしょうか。
イベント・ワークショップなどの利用や体験宿泊など、利用価値がたくさん考え
られますし、施設利用をすることで交流の場として広がることと思います。税金
の使い道が身近に感じられるよう、ぜひ早急に検討してください。（50代　女性）

ムービングハウスの利活用について

　私の住んでいる地区には、公園と呼べる場所は無
く、最寄りの空き地（公的な施設の跡地なので）を、
近隣の住民が公園代わりとして利用している状況で
ある。その空き地（公園）の整備状況は、見るに耐
え難く草木が生い茂り、荒れ放題となっている。そ
こで一市民として提案です。過疎地域持続的発展対
策費等を利用して、空き地（公園）の整備を実施し
てもらいたい。当局の対応を望みます。
� （70 代　男性）

過疎債等を利用して空き地の整備を
　子育て世代です。あと数年で中学校の部活がなくなり、
地域に移行するという話をよく聞きます。これから中学生
になる子を持つ親としては、具体的な内容がわからないの
で、心配と不安でいっぱいです。行方市には、地域のスポー
ツクラブがあるのか？スポーツ少年団に加入することにな
るのか？スポーツの選択肢はあるのか？施設は？費用は？
練習時間は？新人戦、総体などの大会は？…疑問に思うこ
とは尽きません。市として、話が進んでいることがあれば、
少しずつでもよいので開示してほしいです。（30代　女性）

中学校部活動の地域への移行は？

８月
　 ２ 日　議会運営委員会　全員協議会
　　　　 庁舎建設等調査特別委員会
　 ３ 日　行政視察受入（石川県輪島市議会総務文教委員会）
　 ４ 日　第２分科会
　　　　 （新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会）
　 ５ 日　第１分科会及び第３分科会
　　　　 （新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会）
　 ９ 日　令和４年第３回臨時会
　　　　 議会運営委員会　予算特別委員会
　17 日　行政視察受入（茨城県議会総務企画委員会）
　18 日　地域活性化対策特別委員会
　　　　 新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会
　25 日　議会運営委員会
　30 日　議会運営委員会　全員協議会
９月
　 ６ 日　議会運営委員会
　　　　 令和４年第３回定例会（開会）
　　　　 広報委員会
　 ８ 日　本会議（一般質問）
　 ９ 日　本会議（一般質問）　議会運営委員会
　12 日　本会議（一般質問）　全員協議会
　13 日　本会議　予算決算特別委員会
　14 日　総務委員会
　15 日　教育厚生委員会
　16 日　経済建設委員会
　20 日　予算決算特別委員会　議会運営委員会
　21 日　予算決算特別委員会
　22 日　予算決算特別委員会
　29 日　議会運営委員会　全員協議会
　　　　 庁舎建設等調査特別委員会
　　　　 令和４年第３回定例会（閉会）
10 月
　 ５ 日　広報委員会
　13 日　教育厚生委員会
　19 日　広報委員会
　21 日　総務委員会
　24 日　経済建設委員会
　25 日　議会運営委員会
　26 日　庁舎建設等調査特別委員会


